
平成２４年度 第９回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２５年１月１０日（木）１５：３０～１６：３５ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

吉川病院局長，谷口企画部長，上戸総務部長，大竹財務部長 

 

議 題  ◎事業仕分け（第３クール）判定結果に対する考え方の修正について 

  ◎事業仕分け（第４クール）判定結果に対する考え方について 

      ＜対応：小林行政改革課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 第３クールの事業仕分け判定結果に対する考え方の修正および第４クールの事業

仕分け判定結果に対する考え方について，協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 考え方の修正および判定結果に対する考え方については，概ね了承されました。 

 

◆主な発言◆ 

【スクールバス関係経費】 

（工藤市長） 

東部４地域の公共交通等の方向性については，地域内で不均衡のないように検討を

進めること 

 

（行政改革課長） 

 そのように企画部へ指示したい。 

 

 

【函館市社会福祉協議会貸付金（応急生活資金）】 

（工藤市長） 

社会福祉協議会に対しては，回収率の向上について指導するとともに，未回収の状

況を調査し，整理すること。 

 

（行政改革課長） 

そのように保健福祉部へ指示したい。 

 

 

【観光宣伝印刷物等作成経費】 

（工藤市長） 

 紙媒体や電子媒体はそれぞれの役割があることから，より効果的となるよう取り組

んでもらいたい。 

 



（中林副市長） 

インターネットの活用は既に行っていることから，その旨もしっかりと表記するこ

と。 

 

（行政改革課長） 

 観光コンベンション部と協議し，表現を修正したい。 

 

 

【収集委託料（塵芥処理費）】 

（工藤市長） 

業者選定のあり方や委託金額の積算方法などについて，時期を設定して見直すこと。 

 

（行政改革課長） 

 そのように環境部へ指示したい。 

 

 

【収集委託料（し尿処理費）】 

（工藤市長） 

委員から指摘のあった受益者負担の見直しについて検討すること。 

 

（行政改革課長） 

 そのように環境部へ指示したい。 

 

 


